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- Al Sig. Sindaco  
- Al Sig. Presidente 
      del Consiglio Comunale 

 
 
Oggetto Interrogazione sostegno alle società sportive 
 
 
PREMESSO 
- che riteniamo fondamentale sostenere le società sportive e la gestione degli impianti; 
 
CONSIDERATO  
- che non sono in alcun modo sufficienti i 60.000€ messi a bando dall’amministrazione 
comunale, non essendoci di fatto un euro in più rispetto a quello proposto nel bilancio 
approvato dalla maggioranza; 
- che diverse società sportive hanno fatto investimenti su impianti sportivi pubblici 
immaginati da ammortizzare in una condizione di “normalità”; 
- che un intero anno sportivo è stato di fatto azzerato a causa della pandemia; 
 
RITENUTO  
- fondamentale investire ben più di 60.000€ ma cercare risorse aggiuntive come fatto per altri 
settori, chiarendone da subito i tempi e modalità di erogazione; 
 

SI CHIEDE AL   SINDACO E GIUNTA 
 

- se e quando verranno prorogate come richiesto, per almeno 2 anni, le concessioni di gestione 
di TUTTI gli impianti pubblici come già fatto dalla Giunta per altri tre impianti nelle scorse 
settimane; 
- se il Comune intende accollarsi i costi di sanificazione per tutte le attività sportive in 
impianti pubblici, evitando quindi costi ulteriormente sostenibili alle società sportive; 
- se e quando verranno rivisti i piani economici e finanziari per project e concessioni di 
valorizzazione. 
 

Si chiede risposta scritta. 
 
                                                                                                  
 I Consiglieri Comunali PD: 
 
 
Simone Merli 
 
Davide Bertolasi    
 
                                                                                                         


